
5月30日に大井川グラウンドゴルフ場で親会、
女性部会員もお招きしてグラウンドゴルフ大
会が行われた。風があるも終始晴天で自分の
晴れ男っぷりが発揮されました。

島田市商工会青年部・島田青年
会議所・島田商工会議所青年部
のメンバーが輪番で幹事をする
交流事業

本年はYEG交流委員会が主体と
なり、オンライン会議ツールを
駆使して各会の事業紹介や特徴
を詳らかにして交流が行われた。

４月13日に大井
神社宮美殿にて
令和２年度の思い
を受け取り、令和
３年度の新しい超
戦が始まりました。
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島田3青年団体交流事業

第36回通常
会員総会



7月13日にプラザおおるり大ホールとWEBの
ハイブリット方式で例会が行われた。大ホー
ル壇上から発言するのは初体験の会員ばかり
で、緊張と爽快さにドキドキしました。

7
月
例
会

みらぷろ講師事業

10月例会＋新しい風会議

10月30日 WEBにて開催されました。若手官僚、
公務員そして島田YEGメンバーがテーマに沿った形
でディスカッションを行い交流深め、地方創生に向
けての意識共有を行いました。本来なら一緒に飲ん
で、議事録に残らない腹を割った話をするところで
すが、、、「早くリアルで呑みたいね」の一言を頂
きました。島田YEGは官僚にも期待されてますよ！

高校生に経営者の言葉を届けよ
うと始まった事業がWEBで開催
されました。講師になるメン
バーも自社を掘り下げ、時間を
意識してわかりやすい説明をす
る力が養われます。まだ講師に
なったことが無い方は一度経験
してみてください。

臨時会員総会

8月31日に地域交流センター歩歩路をメイ
ン会場にハイブリット形式で臨時総会が行
われた。本年度会費、青年部規則改正が無
事承認されました。



11月8日に宮美殿で開催さ
れた総会において、役員選
出と筆頭副会長の承認がな
されました。
31年目の島田YEGは創立30
周年を祝う重要な年ですが、
どんな荒波も乗り越えて、
「さすが島田YEG！」と、
言われるに違いありません。

しかし、会員の助力なしで
は彼らも能力を発揮できな
いので、ぜひ次年度への協
力もよろしくお願いします。

第37回

通常会員総会

12月13日に宮美
殿で開催されまし
た。例会は各委員
会報告等つつがな
く行われ、忘年会
では会頭、女性部、
事務局もご参加い
ただきました。ア
トラクションも楽
しく、久々に皆さ
んの屈託ない笑顔
をみる事が出来ま
した。

12月例会・忘年会

11月7日にサンワフィールドばらの丘に
て開催されました。本年は9チーム（約
90名）の参加があり、子ども達の頑張
る姿に観覧しているご父兄様も声援に力
が入っていました。本年から新しい取り
組みとして、チーム募集や組み合わせ、
当日の運営はサッカー協会様に担ってい
ただき、YEGは大会協賛金、冊子作製等
に力を集中して、より経営者らしい関わ
り方ができた事業となりました。

3月例会
劇団YEG

3月9日にWEBで開催されました。例会は滞りなく行われ、Zoom懇親会へと
移行しました。アトラクションでは劇団YEGさんの熱演で島田YEGの魅力が
とても良く表現されていました。モデルケースの皆様、そして主演男優の先
生、ありがとうございました。ネットの海に流されないことを祈っています。
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政策提言書の市長への提出

6月に開催された政策提言セミナーを活かし、
島田の新しい風会議や和歌山YEGとの意見交
換等を経て完成した令和3年度島田YEG政策提
言書を、3月16日にプラザおおるりにて染谷
絹代島田市長に手渡すことが出来ました。私
は入会以来、政策委員会に携わることが多
かったので、在籍期間中には行政に直接提言
したいとは思っていましたが、その気持ちを
汲んでくれました。いよいよ歩みを始めた提
言活動ですが、私たちの街を良くしようとい
う気概で継続してくれれば嬉しいです。
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Ｇ
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。
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あ
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あ
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。
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・
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。

YEGの日清掃活動

11月11日はYEGの日です。赤堀県連会長の発案で
コロナ過でも出来るYEG活動「駅前清掃」を役員
で行いました。強風の中、清掃の行き届いている
駅でごみを見つけ出すという違うゲームになりそ
うな感じでしたが、楽しく清々しく活動する事が
出来ました。
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